



Dr. med. Eva Biebinger studierte an der Universität Heidelberg Medizin und legte dort ihre Promotion ab. Im Rahmen ihrer Weiterbildung zur Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie arbeitete sie in der MEDIAN-Klinik Gunzenbachhof Baden-Baden und in der Kohlwald-Klinik St. Blasien, Fachklinik für Psychosomatik und Psychotherapie.

Sie ist seit dem 01.10.1992 am Pfalzklíníkiim Klingenmúnster beschäftigt. Ab August 1999 arbeitete sie als Oberärztin in der Klinik für Forensische Psychiatrie. Im Januar 2003 wurde sie Leitende Oberärztin und seit dem 01.08.20215 hat sie die Funktion als Chefärztin und Unterbringungsleiterin inne. Dr. Eva Biebinger verfügt über die vollständige Weiterbildungs-ermächtigung für die Zusatzbezeichnung „Forensische Psychiatrie“ sowie über 1 Jahr Weiterbildungsermächtigung für den „Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie“.